

Popayán le apuesta a la innovación y la competitividad

28 OCTUBRE, 2022 LEAVE A COMMENT



Compartir

La Administración Municipal “Creo en Popayán”, como aliado estratégico de la Agencia de Desarrollo Tecnológico Reddi, acompañó el lanzamiento del proyecto FUSIÓNi3 CAUCA; una iniciativa para el fortalecimiento de la innovación en las MiPymes a partir de los resultados de investigación de las IES del departamento del Cauca. El evento se desarrolló en las instalaciones del auditorio de la Cámara de Comercio del Cauca.

Durante el evento el alcalde de la ciudad de Popayán, Juan Carlos López Castrillón participó en el panel de expertos “La ciencia y la innovación como motor al crecimiento rápido y sostenido de las MiPymes”, donde socializó los proyectos, propuestas y acciones en beneficio del sector productivo, destacando “Ciudad Moderna” como la mayor apuesta en innovación para la competitividad del municipio.

“Para generar mayores oportunidades y bienestar en la región la clave está en la innovación y la competitividad. Hoy hemos lanzado un gran proyecto para Popayán: Fusión i3, una articulación lograda entre universidades, Estado, empresas públicas y privadas que tendrá su ejecución hasta el año 2025”, indicó Juan Carlos López Castrillón.

El mandatario local compartió el espacio junto con los representantes de las otras seis entidades aliadas a este proyecto, que pretende que las empresas del departamento del Cauca se fortalezcan en innovación, aportando a la reactivación del sector productivo y al desarrollo económico de la región y el país.

Es importante mencionar que la Universidad del Cauca, Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca, Corporación Universitaria Comfacauca, Universidad Nacional Abierta y a Distancia, de Popayán, Cámara de Comercio del Cauca y Compañía Energética de Occidente respaldarán este proceso, que se espera potencialice y fortalezca la competitividad de la región.